



Une soirée compliquée pour Demyanenko et ses partenaires. CL

La marche était trop haute pour Montpellier

VOLLEY-BALL Ligue AM / 1^{re} journée.

NANTES3

MONTPELLIER HSC VB0

Gymnase Maingin Beaulieu

Détail des sets : 25-20 (en 23'), 25-21 (en 18'), 25-17 (en 25').

Arbitres : MM. Collados, Zgheib

NANTES : 6 aces (Magnin 3), 6 contres (De Leon 2), 40 attaques gagnantes à 60 % (Chizoba 19), 17 erreurs dont 12 au service.

De Leon Guimares (10), Chaboissant (2), Magnin (8), Montes (3), Massimino (Lib.), Chizoba (21), Lopez (7).

MONTPELLIER : 0 ace, 3 contres, 38 attaques gagnantes à 45 % (Marttila 9), 28 erreurs dont 16 au service. Tizi Oualou (8), Reichert Moritz (8), Demyanenko (8), Ruiz Posadas (Lib), Le Goff (6), Marttila (9), Dimitrov (8).

Battus sèchement, les Héraultais n'ont que peu vu le soleil dans un duel archi-dominé par Nantes-Rezé. « Il n'y a pas trop eu le choix : on savait cette équipe peu changée et forte... mais c'est loin d'être leur maximum, avouait dans un sourire l'assistant coach Loïc Le Marrec. Leur palette déjà ultra-efficace s'est élargie et, pour cette première journée, qui plus est sans no-

tre passeur titulaire, leur tenir tête n'était pas simple... »

Privés en effet de Raphaël Corre, Nicolas Le Goff et sa troupe n'ont jamais su trouver la bonne carburation pour ne serait-ce que rester dans la roue de leurs hôtes. Les efforts pour démobiliser la réception nanto-rezéenne ne portaient que difficilement leurs fruits (8-6, 14-8), l'impact d'un redoutable De Leon montant rapidement le curseur efficacité côté NRMV (16-10, 23-17).

Lourd déficit au service

« Plutôt que de se cacher derrière l'excuse de notre groupe au complet tardivement, force est de constater que nous avons un trop lourd déficit au service (0 ace et 16 erreurs, NDLR), résumait sans fard Le Marrec. On coule dans le troisième car en plus, notre réception est bien trop vacillante... On sait ce qui nous restera à travailler car avant de parler stratégie, les axes de travail se feront sur ces deux domaines. » À une semaine du derby face à Sète, il ne sera sûrement pas compliqué aux joueurs du MHSC de trouver l'appétit...

Gaëlle Louis